



Herausforderungen der katholischen Mission in Balasore, Odisha-Indien

Vortrag von Herrn Mons Kurian Arakkal

Montag, 17.10.2016 um 19:30 Uhr

Pfarrheim Rosenkranzkönigin, Kaiserstraße 4b

Missionar im Norden Indiens zu sein, ist eine große Herausforderung. Wir begegnen Verfolgungen, wenn wir versuchen, die Armen und Unterdrückten zu begleiten und ihnen den Glauben näher zu bringen. Wir erleben in den verschiedenen, schwierigen Situationen aber auch wahre Freude, wenn das Wort Gottes in den Herzen der Menschen Wurzeln schlägt.

Mons Arakkal hatte für ein Jahr in Neubiberg Rosenkranzkönigin und Waldperlach Bruder Klaus als Priester ausgeholfen. Der Pfarrgemeinderat Rosenkranzkönigin hat Herrn Arakkal gebeten, von seiner Arbeit in Indien zu berichten.

Kath. Pfarramt Rosenkranzkönigin

Hauptstraße 36, 85579 Neubiberg
Tel.: +49 89 66 00 48 0
Fax: +49 89 66 00 48 20

IBAN: DE67 7509 0300 0002 1409 69
BIC: GENODEF1M05
rosenkranzkoenigin.neubiberg@ebmuc.de